

TEMA: Salud

SUBTEMA: Covid Medio Millón

REFERENCIA: La Jornada. (13 de agosto). Rebasa México los 500 mil casos confirmados de Covid-19. Recuperado de <https://bit.ly/3hmiImh>

NOTA:

Rebasa México los 500 mil casos confirmados de Covid-19

La epidemia de Covid-19 en México sigue en aumento. El reporte técnico diario emitido por la Secretaría de Salud (Ssa) informa que los contagios acumulados son 505 mil 751, con 7 mil 371 casos notificados en las últimas 24 horas. En cuanto al registro acumulado de fallecimiento, la cifra es de 55 mil 293, con 627 confirmadas por laboratorio de miércoles a jueves.

En conferencia vespertina en Palacio Nacional, José Luis Alomía, director general de Epidemiología, destacó que los casos sospechosos acumulados suman 83 mil 75, mientras que las personas que se han recuperado son 341 mil 507. Hasta la fecha, dijo, del millón 142 mil 45 personas estudiadas 533 mil 219 han obtenido un resultado negativo.

Por lo que respecta a la ocupación de camas generales, destacó que la media nacional se mantiene en 40 por ciento, es decir, con un punto porcentual menos, y por segundo día consecutivo todas las entidades tienen al menos 30 por ciento de disponibilidad, y más de la mitad tienen un 50 por ciento de disponibilidad.

En el caso de camas con ventilador, destacó que también se presenta una disminución de uno por ciento, para alcanzar una tasa de 34 por ciento a nivel nacional, por lo que 92 por ciento de los estados tienen 50 por ciento o más de disponibilidad de camas para atender pacientes críticos de Covid-19.

COMENTARIO

Como se ha estado observando desde el inicio de la pandemia, en México no ha existido una baja en la curva de contagios de COVID-19, el reporte diario emitido por la Secretaría de Salud ha informado que los contagios acumulados son de 505,721 y 55,293 fallecimientos a causa del virus.

Por otro lado, la media nacional de ocupación de camas generales se ha mantenido en el 40% según José Luis Alomía, director general de Epidemiología. Si bien, la atención de pacientes a causa de COVID-19 se ha mantenido controlada y aun no representa un riesgo en la ocupación, cada vez hay más personas contagiadas lo cual representa un gasto en el sector Salud, y da cuenta que las medidas de contención no están siendo acatadas o no están siendo eficaces.

Uno de los grandes problemas del sistema de salud mexicano, es que se enfoca principalmente en la atención y no en la prevención, cuestión que ha impactado de manera negativa en el número de casos presentados hasta la actualidad. En este sentido, resulta importante reforzar las campañas enfocadas en la prevención del contagio de Covid-19, pues con el regreso a la “nueva normalidad” parecieran que han quedado en el olvido.

RESPONSABLE

